

PSYCHEDELIKA IN DER ANTIDEPRESSIVEN THERAPIE

Grundlagen und therapeutische Entwicklungen

PD Dr. med. Rainer Krähenmann, MHBA

Donnerstag, 22. Februar 2024, Vortrag 18:00 – 19:30

danach Apéritiv

psychcentral



Die Psychedelikatherapie ist eine kombinierte pharmako-psychotherapeutische Intervention zur Behandlung von schwer behandelbaren, insbesondere therapieresistenten psychiatrischen Erkrankungen unter Verwendung von Psychedelika wie z.B. Psilocybin, LSD, DMT (Ayahuasca) und MDMA.

Im Vortrag werden die wesentlichen Grundlagen sowie therapeutischen Entwicklungen zu den Psychedelika gegeben. Anhand eines kurzen Fallbeispiels aus der Depressionsstation der Klinik Münsterlingen wird die Psychedelikatherapie eines depressiven Patienten veranschaulicht.

PD Dr. med. Rainer Krähenmann ist Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie; Privatdozent an der Universität Zürich und Ärztlicher Direktor der Psychiatrischen Dienste Thurgau. Sein Forschungsschwerpunkt liegt in den Grundlagen und Therapien von schwer behandelbaren Depressionen sowie der Psychedelikatherapie im stationären Setting:

www.stgag.ch/unternehmen/standorte/psychiatrische-dienste-thurgau

Für die Fortbildung werden 2 Credits SGPP vergeben.

psychcentral

Zentrum für Psychiatrie und Psychotherapie

Lessingstrasse 9, 8002 Zürich

www.psychcentral.ch

Anmeldungen bitte bis 18. Februar an:

events@psychcentral.ch



mepha



teva